

4_{Mi}

5_{Do}

6_{Fr}

ab 20 Uhr

Mai



Bauch aus Eisen

Schauspiel von Eva Borchering / Konzerthaus

Bauch aus Eisen

Schauspiel von Eva Borchering
mit Beate Krist und Margaritha La Rosée

Fremdsein hat viele Seiten. Man kann in Heidenheim fremd sein. Eva Borchering, eine gebürtige Hamburgerin, macht einen Theaterstoff aus ihrer ersten Begegnung mit unserer Stadt. Sie kombiniert das selbsterlebte Fremdsein mit der Verlorenheit einer Romanfigur, der Figur des Franz Biberkopf. Er ist ein chronisches Stehaufmännchen aus dem Romanklassiker 'Berlin Alexanderplatz'. Der Roman von 1929 beginnt mit der Entlassung des Franz aus dem Knast. Im Bühnenstück sind es zwei Figuren, die zu Fuß im heutigen Heidenheim unterwegs sind. Sie laufen entlang der Sankt Pöltener Straße, einer Straße, die nicht unbedingt zum Spaziergehen einlädt. Seit Jahren ist sie städteplanerisch im Umbruch und beeindruckt die beiden Fremden am frühen Morgen durch ihre Hektik und ihre imposanten Baulücken. Aber sie entdecken auch einen wahren Schatz, die Skulptur des französischen Künstlers Denise Pondruel: An einem langen Stab dreht sich ein Stuhl und läuft durch einen massigen, rostigen Quader - einen Bauch aus Eisen! Das Bühnenstück ist eine spritzige Mischung, es verbindet Leichtigkeit und Lasten. Es fehlt auch nicht der leise Humor, mit dem die Skulptur ihren kleinen Stuhl in die Luft streckt.

Karten: Tourist-Information Heidenheim, Tel. 3274910
oder Ticketshop im Pressehaus. Eintritt: 22,- / 9,-
www.konzerthaus-heidenheim.de